



Encore un record battu pour la course solidaire !

publié le 05/06/2018

Les élèves de 4e viennent, ce mardi 5 juin, de courir pour l'association qu'ils ont démocratiquement choisie parmi 7 de leurs propositions, à savoir :

- 1 - Sourire à la vie / présenté par Yanaëlle et Manon M.
- 2 - Association de Protection des Ânes et des Chevaux (A.P.A.C.) / présentée par Mathilde et Lucie
- 3 – Projet "eau" du Comité de Jumelage Thénézay-Grand Gapé / présenté par Pierre et Manon G.
- 4 - Vaincre la mucoviscidose / présentée par Antoine
- 5 - Centre National des Associations de Fibromyalgiques (CeN.A.F.) / présenté par Maëva
- 6 - Eva pour la vie / présentée par Alicia
- 7 – Association française des sclérosés en plaque (A.F.S.E.P.) / présentée par Océanne. C'est l'association Vaincre la mucoviscidose qui avait été choisie. Pour mémoire, cette action est une des actions phares inscrites au Parcours citoyen des élèves.

Un bénévole de l'association, Joël Aupicq, était venu le 18 mai rencontrer les élèves pour leur parler de l'association et de la maladie et répondre à leurs questions. Le jour de la course, un autre bénévole, Claude, était présent pour soutenir les élèves dans leur effort.



Résultats de la course : **334 km parcourus par les 36 élèves et les 2 profs** participant à la course (les absents et les écopés avaient "confié" leurs parrainages à des camarades valides), donc un total de **2365 euros**. Si l'on divise par le nombre d'élèves, on obtient un chiffre record de presque **66 euros par élève** ! (55 l'année dernière).

Les élèves vont maintenant retourner voir leurs parrains et marraines pour leur demander d'honorer leur promesse de don. Remise du chèque à l'association courant septembre !

S. Devesa et M. Fuster (professeurs d'EPS), A. Dessons (référente Parcours citoyen). Merci à la vie scolaire pour leur aide logistique précieuse, à l'administration (Mmes Daunay et Gaudriau) pour la mise en place du ravitaillement en eau et du goûter offert par l'association, Mme Jouteux pour ses savants calculs, les élèves de 3e disponibles pour la confection du grand chèque fictif, et à tous ceux qui d'une manière ou d'une autre ont contribué à faire de cette 8e course solidaire une totale réussite !